

Garbonets revalidan el título del Torneig de Màdel de Castelló

El equipo de Garbonets formado por Caldés, Tonet IV y Raül fueron los campeones del Torneig de Màdel de Castelló 2020

El Jueves y viernes pasado, las pistas del polideportivo de Beneixida, del club de tenis Castellonense y del polideportivo de Castelló, a la Ribera Alta, acogieron la octava edición del Torneo de Màdel de Castelló. Un torneo que batió de nuevo el récord de participación con un total de 34 equipos divididos en 4 categorías, y que contó con la presencia de grandes jugadores y jugadoras de pelota, como Tonet IV, Raúl, Miravalles, Guadi, Ricard, Victoria... entre otros.

Jueves fue el turno de las categorías segunda e iniciación, donde después de disputar la fase de clasificación en 3 sedes diferentes a la vez, el polideportivo de Castelló acogió la fase final.

En categoría de iniciación, el equipo Rockerfeler, muy joven pero ya con experiencia previa con el Màdel, consiguió la victoria ante el equipo Els cosins, que debutaron en competición realizando un gran torneo. Mientras que en segunda categoría el equipo de Team Patraix, tras la victoria en el torneo de Carlet, volvía a ganar en Castelló imponiéndose en una final con muy buen juego al equipo de Almogàvers.

Tras la expectación de jueves, viernes era el turno de primera categoría y de infantil. Las categorías que más nivel han subido en los últimos torneos. Con unas fases clasificatorias muy disputadas y divididas de nuevo con las tres sedes, el polideportivo de Beneixida, el Club de Tenis y el polideportivo de Castelló, accedieron en primer lugar en la final infantil los equipos de los Garcietes y el equipo de Alberic -el Genovés. Una final que hizo disfrutar a los asistentes, y que después de un inicio de partida dominado por los hermanos Izan y Eric Garcia, Pau y David pudieron conseguir la victoria final con el resultado de 3-5.

A continuación fue el turno de la primera categoría, donde llegaron dos equipos con grandes jugadores. El equipo de els Tacaets con Xavi de Canals y Miravalles del Genovés y els Garbonets, campeones en 2019, formado por el castellonense Javi Caldés junto a los jugadores del Genovés Tonet IV y Raúl Sanchis.

La final fue vivida con gran expectación, y aunque el equipo de els tacaets se adelantó primeramente al marcador 2-0, els Garbonets le pegaron la vuelta hasta conseguir la victoria final por un resultado de 2-5.

Al terminar las finales se hizo la entrega de trofeos, un torneo que este año también ha contado con la colaboración de Airconect y que ha destacado por su buena organización y acogida a todos los asistentes.

Próxima parada Xilxes

El Circuito se desplazará por pirmera vez en la localidad de Xilxes, la Plana Baja, última parada antes del paron por vacaciones hasta septiembre. Un torneo que el club Amics de la pilota de Xilxes está organizando con muchas ganas y que contará con el patrocinio de la empresa Crepsana. La inscripción estará abierta hasta el próximo miércoles 29 de julio.

+ Info: www.madelpilota.com



Más fotos:

https://www.flickr.com/photos/acicastello/albums/72157715227327751/with/50152294856/